

Einladung für alle interessierten Mitbürgerinnen und Mitbürger zum

Hafächabis-Oubig 2022

«Gehen in Einsiedeln Gas und Strom aus?» Podiumsdiskussion über Energieflüsse und Preisentwicklung

Podiumsteilnehmer: Beat Kropf, Geschäftsführer EKZ Einsiedeln AG;
Jürg Müller, Verwaltungsrat der Erdgas Einsiedeln AG;
Alois Gmür, Nationalrat und VRP Brauerei Rosengarten AG;
Sandro Patierno, Regierungsrat, Mitglied Sonderstab Kanton Schwyz

Donnerstag, 17. November 2022

19:00 Uhr, Bären by Schefer

Alle Anwesenden kommen in den Genuss eines feinen Hafächabis
aus der Bären-Küche, offeriert von der Mitte Einsiedeln!